授業にも取り組みます。 皮をはぎ、黒皮を取り、白皮に 冬にコウゾを刈り取り、 り芽かきをしたうえで晩秋から します。紙すき体験や出前体験 春から初夏にコウゾ畑の草取 蒸して

これまでの活動を振り返って特 に印象に残ったことは?

ランティア参加者が増えたこと 産に登録され、体験来訪者やボ 手すき和紙がユネスコ文化遺

ように伝えていくべきと考えま 大竹の和紙のすばらしさをどの 将来を担うこどもたちの学校

コウゾの栽培などで苦労してい

授業に取り入れてほしいです。

ることはありますか?

ています。 に左右され、 イノシシ被害や天候異変など 原料確保に苦慮し

発行・令和3年5月1

日

大竹市

議会

広島県大竹市

小方

一丁目

ij 1

TEL

0827-59-2183

FAX 0

827-57-7110

国産ワクチンはなかなか出来な

やっててよかったと思うのはど んな時ですか?

破した大竹市の令和2年度が終わ

ロナ対策交付金を使って、すべき りました。大竹市は、国からのコ

ことは問題なく出来たと思いま

答礼訪問を受けた時です。 題発表で取り上げ、その連絡や 当会の手すき和紙を卒論や課

後継者育成についての考えを。

ものと考えています。

ノ券も一定の経済効果を発揮した

好評だった大竹方式のクーポ

が、技術の伝承と品質保持のう れます。 えからも、 ンティアに支えられてきました 一部の人の献身的努力やボラ 専従者の確保が望ま



大竹手すき和紙作業風景

せないのでしょうか。 拠を示した上での決断が、 な説明を繰り返すのか、確かな根 んこ盛りです。国はなぜ、 た日本という国には、問題点がて しかし、コロナ禍から見えてき 不明確 なぜ下

営危機になったり、日本の医療政 日本では未承認だと。さらには、 あります。公立病院再編構想も変 策の問題点があぶりだされた感が 活躍と報道され、おまけにそれは CR検査が簡単にはできない環境 行けないと言われていました。P えざるを得ないでしょう。 コロナ患者を受け入れた病院が経 体温が37・5℃あると病院には 日本製の検査機器が海外で大

> いし、 言われます。前例を踏襲するだけ 師と看護師では対応出来ないとも くのか、まるで逃げ水のようです。 待したいと思います。 せん。今こそ、トップの英断を期 では、新しい世界には対応出来ま 佳境を迎えているはずですが、 この市議会だよりが配られる頃 高齢者へのワクチン接種が 輸入品もいつになったら届 矢

広報広聴特別委

副委員長 員 長 小田上 北 尚 和

原

樹雄 徳 弘

小

市ホームページにも 市議会だよりは



掲載しています。